



JUSTICE

„We Are Your Friends“ – und wie sehr das französische Dance-Music-Duo Justice das österreichische Publikum mag, wird sich am LIDO SOUNDS zeigen. Denn da drehen Gaspard Augé und Xavier de Rosnay mit Funk, Disco, House, Prog, Metal, New Wave und Indie so richtig auf. Angefangen mit der Grammy-nominierten Single „D.A.N.C.E.“ (2007), dem „Album †“ (aka Cross) oder dem mit einem Grammy ausgezeichneten „Woman Worldwide“ (2018), verschmilzt nun auf dem neuen Album „Hyperdrama“ (2024) Geschwätz mit Pop. Mit jeder Veröffentlichung haben Justice die genreübergreifenden Möglichkeiten einer Welt neu erdacht, in der jede Musik in einem Augenblick gehört und neu kombiniert werden kann.

Hyperaufregung, denn Justice melden sich zurück! Ihr viertes Album ist eine Einladung, sich in eine Welt zu begeben, die als erweiterte Version der menschlichen Seele konzipiert ist, in der sich Freude, Wut, Traurigkeit und alles andere in ihrer erschütterndsten und tiefsten Intensität entfalten. „Eine Summe von Gefühlen, die dieses ‚Hyperdrama‘ ausmachen, von dem wir uns vorstellen möchten, dass es von einer unbekanntem Intelligenz erzeugt wird und durch das wir an Bord eines ‚mechanisch-organischen Schiffes‘ reisen“, so Gaspard Augé sagt. „Wie immer geht es darum, sich einer Herausforderung zu stellen, die Prinzipien eines Experiments im Unbekannten festzulegen. Wir wollen unsere Musik immer an Orte bringen, an denen wir noch nie zuvor waren“, erklärt Gaspard Augé. „Es ist eine Notwendigkeit, eine Form der Nachahmung zwischen uns zu schaffen und auch Spaß zu haben“.

Zum ersten Mal, seitdem Justice 2007 mit dem mittlerweile legendären „†“ die globale elektronische Musikszene prägte, öffnet sich das Duo für die jüngste Veröffentlichung für Kollaborationen: von Kevin Parker zu Miguel über Connan Mockasin und Thundercat bis hin zur Entdeckung von The Flints, einem begabten Zwillingsspaar.

Das französische Superduo schenkte uns 2007 den Kracher (und absoluten Ohrwurm) „D.A.N.C.E.“ – und genau das ist das Motto fürs LIDO SOUNDS 2025, wenn die Herrschaften am 28.06.2025 am Linzer Donauufer aufdrehen!